



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2012

P111558

Petition "Folgen von HARMOS für das Bruderholz"; Antwortschreiben
Regierungsrat

- ://: 1. Der vorgelegte Briefentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an die Petenten genehmigt.

Begründung

Die bevorstehende Schulreform bringt eine Verlängerung der Primarschule auf sechs Schuljahre und die Aufhebung der Orientierungsschule mit sich. Dies bedingt im gesamten Kanton eine Neuverteilung des Schulraums. Der Regierungsrat unterstützt die im Allokationsplan festgehaltene Nutzung der heutigen Orientierungsschule Brunnmatt als zweite Primarschule auf dem Bruderholz. Das Bau- und Verkehrsdepartement prüft zurzeit Massnahmen zur Verkehrsberuhigung bzw. zur Verkehrssicherung am Gundeldingerrain. Gleichzeitig wird mit Nachdruck an der Einrichtung von Tagesstrukturen in unmittelbarer Nähe des Bruderholzschulhauses gearbeitet. Ziel ist es, an den beiden Schulen vergleichbare Rahmenbedingungen zu schaffen.

Die soziale Struktur ist in den Wohnbezirken 7.1 Thiersteinerrain (künftig Einzugsgebiet Brunnmatt) und 7.2 Batterie-Nord bzw. 7.3 Batterie-Süd (Einzugsgebiet Bruderholz) ähnlich; deshalb wird auch die Zusammensetzung der Schülerschaft in den beiden Schulhäusern vergleichbar sein.

